

新型コロナウィルス感染者の発生について（第1報）

日頃より当施設の運営について、ご理解ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

さて、当施設職員1名について、7月20日12時04分新型コロナウィルスの抗原検査の結果、陽性反応が確認されましたのでお知らせいたします。

陽性反応が判明した時点で、即日、緊急の感染症委員会を開催、施設内の消毒を実施するとともに、濃厚接触が疑われる職員及び利用者を調査したところ、濃厚接触者に該当する者はいないことを確認いたしました。

濃厚接触の該当者はいませんでしたが、職員と関わりのあった利用者について、抗原検査を実施したところ全員の陰性を確認致しました。

また、県南保健福祉事務所からの指導を頂きながら対応を致しているところでもあります。

そのことから、今後も施設内の消毒の徹底と経過観察などを継続していくことで、事業継続をしていく判断としました。今後の状況につきましては、その都度ご報告させていただきます。

ご利用者、ご家族の皆様並びに関係者の皆様には、大変ご迷惑をおかけいたしますこと心よりお詫び申し上げますとともに、何卒、ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

令和4年7月20日

社会福祉法人 誠慈会

養護老人ホーム 藤井ハイムやみぞ

施設長 真尾 敦